



CUENCA: UPS considerada como un «caso de éxito» por CISCO

Fecha de impresión: 10/01/2025



La Universidad Politécnica Salesiana de Ecuador ha sido considerada por la empresa estadounidense líder en equipos de telecomunicaciones CISCO como un “caso de éxito”.

Este reconocimiento se basa en un exhaustivo estudio técnico de la mencionada empresa, cuyos representantes han considerado que la propuesta tecnológica de la UPS es ideal en el Ecuador pues cuenta con una infraestructura administrativa - tecnológica que es ahora reconocida a nivel mundial.

Las únicas empresas consideradas para este reconocimiento son la UPS y la Superintendencia de Telecomunicaciones. El enlace donde se puede ver esta información en el sitio web de [Cisco](#).

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)